



El PSOE denuncia el retraso en la firma del convenio de la Escuela de Enfermería

Los socialistas advierten de que la obra tiene que estar terminada este año

Judit Calvo

El PSOE denuncia que tras cinco meses desde que el Consejo Social de la Universidad de Salamanca informara favorablemente del convenio para la construcción de la nueva Escuela de Enfermería de Zamora, la Junta todavía no ha firmado dicho convenio.

Los socialistas advierten de que la obra tiene que estar lista en 2012, ya que «la financiación está ligada al Plan de Convergencia Interior y sin embargo no existe ni el proyecto ni tampoco nada se sabe de ella al no haber presentado la Junta de Castilla y León los presupuestos para el ejercicio de 2012», se pronuncian desde el grupo, que acusa al PP de estar

«boicoteando permanentemente una iniciativa presentada por el grupo socialista en las Cortes», señala el procurador José Ignacio Martín Benito.

La proposición no de Ley, presentada por los procuradores zamoranos, insta a la Junta de Castilla y León a la firma del convenio con la Universidad, y la elaboración del proyecto técnico del nuevo edificio, «que se viene anunciando desde 2008», recuerdan desde el PSOE.

La próxima semana se inician de nuevo las sesiones de la Comisión de Educación de este periodo legislativo y «otra vez el PP no ha querido incluir la Escuela de Enfermería en el orden del día», se lamentan.